

Piden mayor presencia federal

'Invita' a no salir Edil de Torreón

► Recomienda evitar andar en la calle a menos que sea realmente necesario

REFORMA / Staff

TORREÓN.- Tras la muerte de 10 jóvenes en un bar de la ciudad y los enfrentamientos entre fuerzas de seguridad y militares contra grupos armados, el Alcalde Eduardo Olmos Castro instó a los propietarios de los bares a no abrir sus puertas este fin de semana.

"Estamos invitando a los dueños de centros de diversión a que se sumen al esquema de duelo y cierren sus establecimientos este fin de semana, ante el clima de riesgo que se está viviendo por la inseguridad", indicó.

El domingo en la madrugada un comando armado disparó contra decenas de jóvenes que se encontraban en el Bar "Ferrie", dando a muerte a 10 de ellos e hiriendo a 18.

La tarde del lunes, en el Periférico Raúl López, militares y efectivos de las diversas corporaciones se enfrentaron en dos ocasiones contra sujetos armados, dejando como saldo la muerte de siete presuntos sicarios y un agente de la Policía Federal Preventiva.

"Con el tema de las actividades de este fin de semana, si se deben suspender o no se deben suspender, nosotros vamos a emitir una recomendación, primeramente estamos viviendo tiempos muy difíciles y que se pueden caracterizar como un duelo en el municipio por los eventos que vivimos este sábado y por lo que sucedió este lunes", señaló el Edil de extracción priista.

"Tenemos que actuar con mucha mesura y hacerle la petición a la gente de que sus actividades las sigan haciendo con normalidad, pero que al mismo tiempo, si no tienen necesidad de andar en la calle, no lo hagan".

PIDE AYUDA PROCURADOR

El Gobierno de Coahuila, a través del Procurador Jesús Torres Charles, anunció ayer la llegada de policías estatales a Torreón para patrullar las calles y pidió que el Gobierno federal realice lo propio.

Acompañado de Armando Luna Canales, Secretario de Go-

bierno del Estado, el Procurador dijo que arribarán un contingente de la Policía Operativa y de la Policía Investigadora a la Laguna, así como mayor personal de la Coordinación Estatal de Homicidios y de Asuntos Especiales.

En rueda de prensa, Torres Charles expuso que buscará concretar a la brevedad un encuentro con autoridades federales para revisar el esquema de seguridad que se implementa en la Comarca Lagunera.

"Vamos a tener reunión con las autoridades centrales en México, del Gobierno federal, para revisar este esquema, porque nada más hay 300 Policías Federales en toda la Laguna, no solo en Torreón, sino en toda la Laguna", indicó.

Finalmente, el funcionario estatal dijo que al no haber indicios de que entre las víctimas del bar se encontraran personas armadas, se considera que el hecho se trató de una agresión hacia la sociedad civil.

"Se trata de jóvenes que en su mayoría se estaban divirtiendo en este lugar, tampoco se encontraron armas de fuego o sustancias prohibidas o alguna otra situación".

